

たわら  こ  
がっこう  
学校だより **田原っ子** No. 4 (6月号)  
たわらしょうがっこうちよう うえいだいすけ  
田原小学校長 上井大介

がっこうきょういくもくひょう  
☆学校教育目標☆



「自主的につながり、表現し、主体的に取り組むことのできる子ども」

☆校内の合言葉☆ 「ありがとう」と「大丈夫」 ☆スローガン☆ 「認め合い、支え合い、助け合い」

☆5つのキーワード☆

- ◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり

なつ むか つゆ きせつ がつ  
♪夏に向かって、梅雨の季節・・・6月です♪

つつじの季節からあじさいの季節へ。5月も半ばすぎて暑い日が多くなってきました。この先、間もなく梅雨入りとなるでしょう。「6月や梅雨は雨が多い・・・」と考えれば、何となく重い気持ちになりますが、「雨降って地固まる!」「梅雨のある日本のおもしろさ」など前向きに考えましょう。子どもたちには雨の日や梅雨の時期ならではの、また各々の季節ならではの風景や取組み、過ごし方を考え、感じてもらいたいと思います。



◆コロナ及び熱中症等の対応について

この度のコロナに関する国、大阪府、本市の方針を受け、教室など屋内では基本的にはマスク着用としますが、熱中症への対応を優先することを踏まえて、以下の場合において対策を講じたうえで、マスクをはずす方向とさせていただきます。

- ①屋内で他者と身体的距離が取れて会話をほとんど行わない場合
- ②屋外で他者と身体的距離が確保できる場合（登下校時、休み時間の外遊びなど）
- ③屋外で他者と距離が取れない場合でも、会話をほとんど行わない場合（登下校時、休み時間の外遊びなど）
- ④学校で十分な身体的距離が確保できる場合や体育の授業

その他、「大阪モデル」がグリーンに移行されたことに伴い、取組み可能な活動も対策を講じたうえで実施してまいります。感染リスクが高いとされる給食時は、引き続きこれまで同様にパーティションの活用と黙食の対応とします。

また、熱中症対策として、

・6月から概ね運動会終了までの期間を目安に、ランドセルの代わりに軽めのリュックなどでの登校を可とします。ただし、華美でなく小学校の通学にふさわしいものをお願いします。

・上と同期間はお茶や水の他、スポーツドリンクの持参も可とします。引き続き、児童並びに保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。



# ◆6年生、非行防止教室を実施しました

5月20日(金)に6年生を対象に「非行防止教室」を開催しました。この取組みは四條畷警察署の方にお越しいただき、6年生が巻き込まれそうな犯罪やトラブルについて教えてもらうものです。特に最近、ネットやSNS上の犯罪やトラブルが増えていることや、簡単にそれらトラブルに巻き込まれたりすること、何も考えずにSNS上にアップした写真や投稿は簡単には消去できず、内容によっては家族や自分の将来にも影響する可能性があることなどを教わりました。6年生は真剣な表情で警察の方のお話を聞いていました。



**6月行事予定** ※あくまでも予定ですので、今後変更の可能性もあります。ご了承ください。

1	水	委員会③、放課後子ども教室
2	木	プール清掃(教職員と6年)、体測(1年)
3	金	田植え(5年)、体測(2年)
4	土	
5	日	
6	月	体測(3年)、学校諸費振替日
7	火	プール清掃予備日、体測(4年)、学校評議員会
8	水	クラブ②、体測(5年)、放課後子ども教室
9	木	集会、心臓検診二次
10	金	参観・学級懇談会(PTA総会は書面開催)
11	土	
12	日	
13	月	プール開始、体測(6年)
14	火	
15	水	放課後子ども教室
16	木	集会、スクールガードリーダー訪問
17	金	げこうじ こうく ぼとろーる 下校時に校区をパトロールされる ことがあります。皆さん、 げんき 元気にあいさつしましょう。
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	教職員研修(6-3のみ5時間授業)
22	水	クラブ③、放課後子ども教室
23	木	林間学舎/兵庫県鉢伏高原(5年)
24	金	林間学舎/兵庫県鉢伏高原(5年)
25	土	ことし よていとお にってい い 今年は、予定通りの日程で行けそうです ね! 5年生の皆さん、楽しんできてね♪
26	日	
27	月	
28	火	
29	水	委員会④(7月分)、放課後子ども教室
30	木	集会、スクールカウンセラー出前授業(6年)



**【連絡・お願い】**

★6月分の諸費振替日は、**6月6日(月)**です。金額は学年だよりで確認してください。大阪東部農協口座の残高確認をお願いします。

★暑い日が増えてきました・・・。学校生活でも喉が渇き、水分を補給することも多くなります。登校時には水筒を忘れずに持参すること、また水分をできるだけ多めに持たせてください。

★学校教職員の超過勤務が全国的に課題となっており、働き方改革の実現に向けた取り組みが多方面で実施されています。本校においても、17時以降遅い時間帯の連絡等については、緊急の場合を除きお控えくださいますようお願い申し上げます。保護者皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

★4年2組担任の木元弘勝先生が、体調不良によりお休みをいただくこととなりました。6月6日(月)からお休みが確定している1学期の間、山本章夫先生が着任し、担任を務めますので、よろしくお願い申し上げます。